
第９回香川県がん診療連携協議会議事要旨 

 

 日 時： 平成 28 年 8 月 9 日（火）16:00～17:25 

    場 所： 香川県社会福祉総合センター7 階 特別会議室 

出席者： 別紙のとおり 

   

議 事 

吉野香川大学医学部医事課長から、配付資料の確認後、香川県がん診療連携協議会設置

要綱第５条に基づき、本協議会会長の横見瀬香川大学医学部附属病院長（以下、横見瀬議

長という。）が議長となり、本協議会議事進行する旨、発言があった。 

横見瀬議長からの挨拶の後、第８回香川県がん診療連携協議会議事要旨について確認が

行われ、原案どおり承認された。 

１．報告事項   

(1)第９回 都道府県がん診療連携拠点病院連絡協議会について 

大高香川大学医学部医事課医療支援室長から、平成 28 年 7 月 1 日(金)に国立がん

研究センターで開催された「第９回都道府県がん診療連携拠点病院連絡協議会」につ

いて、以下の点について報告があった。 

・がん登録部会、情報提供・相談支援部会、緩和ケア部会、臨床研究部会からの報

告事項 

・「第３期がん対策推進基本計画」の策定に向けた討議について 

・がん診療連携拠点病院現況報告の改善に向けた討議について 

・がん診療連携拠点病院のたばこ対策に関する討議について 

 

(2)がん患者の就労等に関する総合支援事業について 

① ハローワーク高松からの報告 

 ハローワーク高松の王野職業指導官から、ハローワーク高松が配置した就職支援

ナビゲーターが拠点病院と連携し、がん、肝炎、糖尿病等の長期療養者への就職支

援を行うことになった経緯について説明があった。４月からハローワーク高松の窓

口で長期療養者の就職支援実績について、利用者 11 名、新規求職者 9 名、相談件

数 29 件、就職件数 1 件、職業訓練 1 名となっており、疾病内訳はがん患者 8 名、

うち乳がん３名、多発性骨髄移植 1 名、前立腺がん 1 名、S 字結腸がん 1 名、膵臓

がん 1 名、白血病 1 名、糖尿病 3 名で現在は 2～3 名／月の相談に来ている旨報告

があった。また、香川大学医学部附属病院にて 7 月 19 日から出張相談窓口を開設



し、第 1 木曜日、第 3 火曜日に実施し、現在までに 5 名の相談を受けた。今後につ

いて、他の拠点病院にも協力依頼があった。 

横見瀬議長から、就労支援について周知徹底するよう要請があった。 

 

 ② 香川産業保健総合支援センターからの報告 

香川産業保健総合支援センター稲富業務課長から事業場における治療と職業生

活の両立支援のガイドラインについて説明があった。今年度はがん患者を中心に支

援し、環境整備を行った後に両立支援を進める計画である。 

概要としては、啓発セミナー、研修会を開催する。センター相談員、両立支援促

進員による両立支援に係る相談を行う。事業場の要請による相談について対応する。

がん診療連携拠点病院と連携して両立支援促進員に委嘱した社会保険労務士が両

立支援を行う予定であり、各拠点病院へ協力依頼があった。  

香川産業保健総合支援センター所長である久米川委員からも患者への両立支援

についての協力要請があった。 

横見瀬議長から実施状況の質問があり、稲富業務課長から開始したばかりでまだ

実績は出ていないと回答があった。 

 

(3)リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2016 かがわ高松への協力について 

 横見瀬議長から、香川県では初めてリレー・フォー・ライフ・ジャパンが 10 月 29

日～30 日の日程でサンポート高松を会場として、開催することになり、香川県がん

診療連携協議会も後援することになったとの報告があった。また、各拠点病院には既

にポスター掲示やリーフレット配布の協力依頼を行ったとの報告があった。横見瀬議

長から、今後も継続されるチャリティ活動のため、協力依頼があった。 

 

 

(4)香川県がん診療連携協議会各部会からの報告          

①地域連携・パス部会からの報告 

青江部会長から、平成 27 年度の以下の成果報告があった。 

・前立腺癌のパスを一般公開 

・5 大がんのパスの運用実績と問題点の調査 

・香川県介護福祉フェアー 

・患者療養情報第 2 版 



青江部会長から、平成 28 年度の予定について、以下の報告があった。 

・前立腺癌連携パスの一般普及 

・5 大がん連携パスのさらなる周知 

・患者必携「地域の療養状況」の効率よい配布 

・早期胃癌の連携パスの作成、現行パスの見直し 

・香川県医療情報ネットワーク（K-MIX＋）でのパス運用検討 

 

② 院内がん登録部会からの報告 

辻部会長から、以下の報告があった。 

・実務者会及び研修会の開催状況について 

・2014 年診断症例の登録件数について 

・2007 年診断症例 5 年相対生存率について 

・新標準登録様式について 

横見瀬議長から生存報告について、香川大学医学部附属病院では公表するかどうか

を検討中との説明があった。 

 

③ 相談支援部会からの報告 

池田部会長から、以下の報告があった。 

・相談支援部会実務者連絡会の設置後の状況について 

・がん患者会ネットワーク香川への対応について 

・がん患者の相談支援等に関する意見交換会（平成 27 年 11 月 27 日）について 

・「つながるねっと」の改訂（平成 27 年 12 月）作成について 

・第 4 回 香川県がん相談員研修・交流会（平成 28 年 2 月 13 日）開催 

・がん相談支援センターPDCA サイクル確保に向けたパイロット調査への協力 

・長期療養者等に対する就職支援事業（ハローワークとがん診療連携拠点病院の連

携） 

 

④ 緩和医療部会からの報告 

細川部会長から、以下の報告があった。 

・平成 27 年度緩和医療部会の取り組みについて 

・緩和医療に関する研修会、研究会、セミナーの開催について 

・平成 27 年度緩和ケアチーム活動実績について 



・平成 27 年度緩和ケア病棟実績について 

・平成 28 年度緩和医療部会の取り組み 

横見瀬議長から緩和ケア研修会受講率アップのため、他施設受講促進、周知するよ

う、要望があった。 

 

⑤ 研修・教育部会からの報告  

辻部会長から、がんプロ、研修会開催等について報告があった。 

 

⑥ 情報・広報部会からの報告              

 辻部会長から、以下の報告があった。 

・セカンドオピニオンを提示する体制を有する医療機関一覧の作成，情報提供について 

・がん医療に関する情報交換，広報，普及啓発について 

 ・抗がん剤治療についての冊子、及び新薬の治験の情報について、HP 掲載する予定 

 

 (5)香川県より 

香川県健康福祉総務課林主幹から以下の報告があった。 

・地域の療養情報の冊子を発行、周知する旨お知らせがあった。 

・８月１日に開催された第 12 回香川県がん対策推進協議会の議事となった第 2 次香川

県がん対策推進計画中間評価等について 

・全国がん登録に係る届出協力診療所の指定について 

・香川がんサミット開催予定のお知らせがあった。 

  

久米川医師会長からの挨拶の後、閉会した。 


